
Madame Ginette Beugnet, 
 
Liste: Frévent ensemble 
 
L’offre de soins de santé sur un territoire est à la fois un facteur de maintien de la 
population mais également un facteur d’attractivité. La polémique récente sur la 
fermeture de la maison médicale n’est pas justifiée du côté des médecins. En effet, 
dès le 24 juin 2015, la mairie s’était engagée dans une démarche de création d’une 
maison pluridisciplinaire de santé. Directrice générale des services à l’époque, j’avais 
organisé et participé à ces rencontres avec l’Agence régionale de Santé et l’Union 
régionale des médecins libéraux. Force fut de constater qu’à l’époque, déjà, les 
médecins ne voulaient pas dépenser pour faire évoluer leur outil de travail. Preuve à 
l’appui via les comptes rendus des réunions d’alors. Quel dommage car 10 ans après, 
la question continue de se poser. La défaillance des uns (médecins), ne doit pas 
retomber sur la mairie aujourd’hui. Et pourtant, c’est bien elle qui devra réponde à ce 
désert médical naissant.  
 


